

Einblicke in die Redaktion

28.11.2017



„Wolltest Du schon immer bei der Zeitung arbeiten?“ „Macht Dir Dein Beruf Spaß?“ Die Schüler der 4c der Südschule Kamen hatten viele Fragen an Kinderredakteurin Susanne Hoffmann.

Woher bekommt man die besten Informationen? Am besten aus erster Hand. Das dachten sich auch die Mädchen und Jungen der Klasse 4c der Südschule Kamen, Standort Heiliger Josef. Und luden sich Kinderredakteurin Susanne Hoffmann in ihre Klasse ein, um alle Fakten rund um das Zeitungsmachen und den Redaktionsalltag herauszufinden.

Zuvor hatten sich die Schüler von Heike Putz, auch unterstützt von Sandra Jurecki, bestens auf den Besuch vorbereitet. Sie hatten fleißig die Zeitung gelesen, ihren Aufbau untersucht und sich mit dem ABC der Zeitungsmacher auseinandergesetzt. Das machten die Kinder so gewissenhaft, dass sie beim Vortrag von Susanne Hoffmann über die Entstehung einer Ausgabe dieser Zeitung an vielen Stellen mithelfen konnten. Weil sie zum Beispiel schon wussten, woher die Löcher am unteren Ende der Zeitung stammen.

Fragen hatten die Kinder nach dem Vortrag immer noch genügend. Und so entwickelte sich die abschließende Fragerunde zu einer lockeren Plauderei mit vielen Lachern, kleinen und großen „Ahas“ und dem Versprechen einiger Kinder, demnächst mal in der Kamener Redaktion einen Witz für die Witze-Ecke beizusteuern.